

Une Académicienne suédoise discute de l'innovation avec le président cubain



La Havane, 11 fév. (RHC) L'académicienne suédoise, Silvia Schwaag, a partagé aujourd'hui ses idées sur l'innovation en temps de crise avec le président cubain, Miguel Díaz-Canel et des scientifiques de l'île.

Lors d'une conférence magistrale au Palais de la Révolution, l'intellectuelle a promu le talent et la diversité comme une façon de repousser les limites en faveur du développement et d'un changement de mentalité qui inclut l'acquisition de compétences génériques.

L'experte s'est référée aux prémisses telles que la formation des ressources humaines, les recherches en matière d'innovations, le développement du secteur universitaire, l'informatisation et l'utilisation des nouvelles technologies de l'information et de la Communication, ainsi que la combinaison de l'Université et de l'Industrie et l'entretien du capital social.

« En termes d'innovation il est très important de ne pas rester passif face aux politiques d'autres nations: Il est essentiel de trouver des solutions adaptées au contexte de chaque pays qui contribuent aux approches gouvernementales » a-t-elle précisé.

Selon le site web de la présidence, la spécialiste a mis l'accent sur l'urgence de promouvoir un développement fondé sur la durabilité.

Elle a mis en garde sur le fait que l'Amérique Latine est l'une des deux régions du monde où la recherche a diminué, et dans ce contexte, Cuba a un « très grand engagement » envers la science.

Le président Díaz-Canel l'a remerciée pour ses propos et a souligné les similitudes entre ce que l'académicienne a expliqué et l'objectif de la nation caribéenne.

« Cela a à voir avec la manière dont nous cherchons à faire de la science et de l'innovation un pilier dans la gestion gouvernementale, et à ce qu'elles deviennent une force d'action transformatrice au niveau de la société » a-t-il déclaré.

Díaz-Canel a parlé de Schwaag comme d'une amie de l'île, « une personne experte en matière d'innovation, qui a participé à l'événement Université 2022 et qui, à notre réjouissance et notre satisfaction, a accepté la proposition que nous lui avons faite de donner une conférence magistrale au sein de notre Conseil de l'Innovation ».

Mme Schwaag est membre du Conseil de l'innovation du gouvernement suédois et depuis vingt ans, elle fait carrière dans cet univers théorique.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285910-une-academicienne-suedoise-discute-de-linnovation-avec-le-president-cubain>



Radio Habana Cuba